



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

RE-ZERTIFIZIERUNG DES PROSTATAKARZINOMZENTRUMS UND DES ENDOPROTHETIKZENTRUMS IM VINZENZKRANKENHAUS HANNOVER

Hannover, 19. Dezember 2024: Das Vinzenzkrankenhaus Hannover steht für Medizin höchster Qualität. Mehrere Fachbereiche sind als Zentrum zertifiziert. Dies wurde erneut durch diesjährige Audits bestätigt.

Mit dem erfolgreichen Audit im Bereich des Prostatakarzinoms zeigt das Vinzenzkrankenhaus Hannover, dass es auch weiterhin trotz steigendem kompetitiven Druck eine führende Rolle in der spezialisierten Krebsbehandlung in der Region Hannover spielt. Die stetig steigenden Fallzahlen weisen auf das Vertrauen der Patienten in das Zentrum und die kontinuierliche Verbesserung der Versorgungsqualität hin. Allein in der Tagesklinik konnte eine Verdopplung der Systemtherapiegaben auf aktuell über 1200 pro Jahr innerhalb der letzten zwei Jahre erzielt werden. Der Auditor lobte explizit das außergewöhnliche Engagement und die Verbundenheit der einzelnen Mitarbeitenden, ohne die der Erfolg des Zentrums nicht möglich wäre.

Blick nach vorne für das Blasen- und Nierenkrebszentrum

Das Blasen- und Nierenkrebszentrum bereitet sich intensiv auf die Re-Zertifizierung im Jahr 2025 vor. Das erfahrene Team der Urologie sorgt mit seinem hohen fachlichen Know-how für eine reibungslose und zukunftsorientierte Neuausrichtung. „Wir blicken optimistisch auf die kommenden Schritte und die Wiederaufnahme des Zertifizierungsprozesses“, so Prof. Dr. Florian Imkamp, Chefarzt der Urologie.

Audit im Endoprothetikzentrum

Auch für das Endoprothetikzentrum fand eine die Re-Zertifizierung Ende des Jahres statt. Das Team der Orthopädie und Unfallchirurgie hat wertvolle Hinweise erhalten, anhand derer nun Veränderungen im operativen Ablauf erfolgen. „Die regelmäßigen Audits sind für uns sehr wertvoll, um bestehende Prozesse zu hinterfragen und uns stetig zu verbessern“, so Dr. Jörg Klanke, Chefarzt der Orthopädie & Unfallchirurgie im Vinzenzkrankenhaus. Das EPZ ist bereits seit vielen Jahren zertifiziert. Besonders erfreulich war für das Team das Fazit im Audit-Bericht: „Insgesamt erwies sich das EPZ im Vinzenzkrankenhaus Hannover erneut als etablierte, verantwortungsbe-



Das Vinzenzkrankenhaus
Hannover gehört zum
Elisabeth Vinzenz Verbund.



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

wusste und engagierte Klinik in der endoprothetischen Versorgung.“

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 40.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in sieben Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Onkologische Chirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, Innere Medizin (Gastroenterologie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Belegabteilung HNO, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. Drei zertifizierte Krebszentren für Brust, Darm und Uroonkologie, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum und das da Vinci-Zentrum für roboterassistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen Krankenhaus-Standorten eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Die Trägergesellschaften der Einrichtungen agieren unter der als Holding fungierenden Elisabeth Vinzenz Verbund GmbH, vertreten durch die Geschäftsführer Tobias Dreißigacker, Stefan Fischer und Dr. Sven Ulrich Langner. Gesellschafterinnen der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek, rechtsfähige Stiftung des Öffentlichen Rechts (KWA), und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim. www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de